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'Bewährt sich die Ortsplanung 2008 ?

lnterpellation

Heute 17 .12. 2013 sind auf den Tag genau 5 Jahre vergangen, seit der Einwohnerrat
das Werk der neuen Ortsplanung in der zweiten Lesung verabschiedet hat.

Unterdessen wurde einiges gebaut, erneuert, ersetzt und erweitert. - Die Frage stellt
sich: Wie hat sich das Ortsbild verändert ? - Haben wir das erreicht, was wir wollten
(massvolle Verdichtung, Ërhaltung des Charakters bestimmter Quartiere etc.)? Sind
wir zufrieden mit dem Ërreichten ?

Wir sind der fVleinung, es wäre wertvoll, eine entsprechende Untersuchung durchzu-
führen, indem man (allenfalls auch fotografisch) inventarisieil, was in Liestal in den
fünf Jahren 20A9-2013 (an-)gebaut wurde. Daraus wäre ersichtlich, ob sich die Orts-
planung 2008 bewährt oder ob sich ev. Anderungen aufdrängen.

1. Hat der Stadtrat den Überblick über die neue, erneuerte oder enrueiterte Bau-
substanz seit Anfang 2009 in unserer Stadt -r

2. Zeigt diese Übersicht eine bestimmte Entwicklungsrichtung ?

3. Entspricht diese der Zielsetzung der Ortsplanung 2008 ?

4. Falls nein zu Frage 1: Kann der Stadtrat einen solchen Überblick/Übersicht
entwickeln (lassen), um Fragen 2 und 3 beantworten zu können ?
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